

みかんいっぱい！笑顔もいっぱい！



大口幼稚園の年中児が、軽費老人ホーム一期一会荘で、みかん狩りをおこないました。

子どもたちは、自分の背丈より大きな木に500個以上のみかんが宝石のように実っている様子を見て大興奮。施設の方においしいみかんの見分け方や上手な採り方を教えてもらいながら交流も深めました。

園に戻り、採りたてのみかんを食べた子どもたちからは、キラキラの笑顔がいっぱい溢れていました。

11/7
月

全国スポーツ推進委員研究協議会滋賀大会

第63回全国スポーツ推進委員研究協議会滋賀大会で、大口町スポーツ推進委員の中野金弘さんが、長年地域スポーツの普及



振興に尽力され多大な貢献をされたとして表彰されました。

中野さんは「性別や世代をこえて楽しめるのがスポーツであり、楽しんでいただくために何ができるかを考え活動をおこなってきた。あつという間の33年で貴重な経験をさせてもらっている」と話されました。また、スポーツ推進委員のほか、笑いを届ける「健康お笑い隊 年金トリオ」の一員として出張公演もされています。

出演依頼についての問合せ先

中野さん 090-8474-1144

11/17
木

文部科学大臣表彰を受賞



大口町北地域自治組織の地域のパトロールや児童下校時の見守りなどの活動が、学校教育の安全安心に貢献しているものとして、文部科学大臣表彰を受賞されました。

藤田会長は「この表彰は地域の皆さん、学校、警察、団体の方など、オール北小校区で子どもたちの安全と健全な成長を願い活動してきた結果であると思っています。皆さんで活動してきたことが評価されたことが何より嬉しいです」と話されました。

西小学校で自転車安全走行教室



西小学校体育館で4年生を対象に、大口町中地域自治組織主催、県警第一交通機動隊自転車対策小隊B-Force（ビーフォース）の自転車安全走行教室がおこなわれました。

自転車は、道路交通法では軽車両で「車のなかま」です。体育館に作られた体験コースでB-Forceと一緒に交通ルールを再確認しました。また、正しいヘルメットの着用は転倒したとき頭を守ってくれます。B-Forceの自転車事故の実演を見て、ヘルメットの正しいかぶり方や着用の大切さを実感しました。

11/8
火



安全なまちづくり 愛知県民大会感謝状伝達式



地域の防犯パトロール活動に長年ご尽力されている方々への、愛知県知事感謝状の伝達式が大口町役場にておこなわれました。

昨年度に引き続き、安全なまちづくり愛知県民大会が新型コロナウイルス感染症対策のため規模縮小となり、次の方へ町長より伝達されました。

愛知県知事感謝状

- 宮地弘信さん (南小学校)
 - 佐竹重夫さん (南小学校)
 - 中野由明さん (南小学校)
 - 川橋勝彦さん (北小学校)
 - 仙田勝啓さん (北小学校)
 - 酒井利雄さん (北小学校)
 - 廣瀬康雅さん (北小学校)
 - 梅田 勉さん (西小学校)
 - 近藤時子さん (西小学校)
 - 鈴木 進さん (西小学校)
 - 宮田美智子さん(西小学校)
 - 瀬瀬勝英さん (西小学校)
- 公益社団法人愛知県防犯協会連合会
 長感謝状
 優良防犯連絡責任者
 舟橋 新介さん

11/13 日

大口町文化協会「芸能発表会」



▲大口町おたまじゃくし

町民会館で大口町文化協会の『芸能発表会』が3年ぶりに開催され、合唱・歌謡・舞踊・大正琴など、多彩な演目を披露しました。

爽やかな歌声や、華やかな衣装に身を包んだ出演者のステージに、会場から大きな拍手が送られています。



▲もくせいの会

11/13 日



きかなきやもつたいたい?! 誰でもわかる大口町のあゆみトークセッション

町制施行60周年記念事業、きかなきやもつたいたい!誰でもわかる大口町のあゆみトークセッション」が開催されました。

歴史民俗資料館学芸員、町史編さん室職員、60周年記念事業推進委員が登壇。会場も巻き込み、大口町のあゆみについてトークセッションさんれ「当時のことがとても分かりやすく、現在に至った大口町を知ることができました」と参加者。

11/20 日